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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

接種をし微熱が出たのでZoomにて出席しました。職業奉仕部
門の伊藤委員長より「人脈を作り、お互いを知り合おう。ロー
タリーでは儲け話はタブーとされているが、親睦から信頼信用
へと知り合った上ではOKだと」話がありました。また、よく最近
テレビコマーシャルに出ている方で、卓話に呼びたい方がい
ますので、会長・プログラム委員長に相談したいと思います。

職業奉仕委員会 水野正男 委員長

本日の会長挨拶の時間は、10月7日(金)に行われる社会
奉仕事業の「スケアード・ストレイト」についてお話します。
この事業は地区補助金を使って地域に還元したいと考え、
社会奉仕委員の岡田栄一会員が校医をつとめる大谷中
学校に相談し、中学校からの希望により実現しました。「ス
ケアード・ストレイト」とは「恐怖を直視させる」という意味で

セミナー報告

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①50周年記念の社会奉仕事業に関して絶賛大募集中です、奮ってご参加ください。 ②親睦旅行の振込
については後ほど親睦委員長よりご案内します。今回は参加人数が増えて嬉しく思います。今年度は会
長方針で積極的に活性化するということで、各委員長さんにお願いをして動いていただいていますので、
各案内については後ほど各委員長にお願いします。 ③地区大会について、11月13日(日)に本会議があ
り、さいたま市文化センターで行います。詳細は後日ご案内します。 ④10月23日(日)のポリオデーについ
て、上尾駅前で募金活動の予定です。現状、会長幹事会も含めて未だ案内が無く詳細をお伝えできない
状況なのですが、この日の夕方に募金活動をするということだけ念頭に置いていただければと思います。

腎アイバンク・ピンクリボン運動・ウ
クライナ支援募金活動についての
報告から始まり、次にブライダル

●本日のゲスト● ・上尾中央医科グループ協議会 飯野陽子 様 鏡川奈緒 様
・2022-23財団奨学生 小河原菜美 さん ・株式会社Fes 代表取締役 久保田秀樹 様

ご挨拶

初代会長 中村秀夫 会員

病気をして三途の川に行きまして、
こっちの世界より素晴らしいロータ
リーの下へ帰れと言われて、ようや

く今日帰ってき
ました。また皆
さんと仲良く暮
らして行きたい
と思います。ど
う かよろ しくお
願いいたします。

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

●誕生記念祝

矢澤勇(8日)
郡司貴江(19日)
中村次男(20日)
田邉利幸(21日)

●結婚記念祝

新井登志彰(15日)
河原畑光一(23日)
田邉利幸(25日) 皆さん、おめでとうございます

2022-23財団奨学生
小河原菜美 さん

明後日イギリスに出発い
たします。昨年度迎えてく
ださいました前年度会長の
福﨑様、またカウンセラー
を引き受けてくださいまし
た水野様。そして、今年度

会長の田邉様をはじめとしました皆様の
お言葉を胸に1年間頑張ってまいります。

スタントマンが受講者の目の前で交通事故を再現することにより、交通事故
の衝撃や怖さを実感させ、交通ルールの必要性について受講者自身に考え
る機会を与えるという教育技法です。最近、メディア等でも、取り上げられてお
り、非常に注目されております。当日は午前中に今泉小学校、午後から大谷
中学校にて行います。是非、多くの会員さんのご参加をお待ちしております。

社会奉仕委員会 中山邦 委員長前日に4回目のワクチン

委員会ではここ数年あまり結果が出ていな
いということで、今年度は、イメージを変え
面白みを出していこうと話がありました。
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

委員会報告

その後、16時から大宮西口のデッキにてコロナ抗原検査キットの無料配布とウ
クライナ支援街頭募金活動を行いました。無料配布といってもあまり関心がない
みたいですね。ウクライナの件もですが、直後はすごく反響があったみたいです
が半年近く経っているので、みんな冷めていました。やはり「関心」というのは重
要なのだと思います。今まではセミナーで講義を聴くだけでしたが、実際に募金
活動やそういった活動をしてみて、意外に大変なのだと改めて実感しました。

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2557回 41人 29人 27人 7/12人 75%
地震があり、花蓮県で甚大な被害があり多くの方が被災さ
れました。ここに心よりお悔み申し上げます。東日本大震災
の時に大船渡RCに対して台北稲江扶輪社より多額の支援
を頂いております。当クラブでも何らかの支援をしなくてはと
思っておりますので、皆様のご協力をお願いしたく存じます。
詳細は後日お知らせ致しますのでよろしくお願い致します。

世界情勢ロシアのウクライナへの侵攻とコ
ロナによりここ数年で大きく世界が変わって
きている、情勢がどのように変化していくか
を知っていかないといけないということで、
今回の特別講演はテレビプロデューサーか
ら見た世界情勢 株式会社ダイナマイトレ

フェローシップ委員(9月度)
矢澤勇 磯早苗

Smile Box

田邉利幸君 上尾中央医科グループ協議会、鏡川奈緒様・
飯野陽子様。久保田秀樹様、本日はありがとうございます。
小河原菜美さん1年間がんばってください。
紅谷弘二君 財団奨学生、小河原様。久保田様。上尾中央
医科グループ協議会、飯野さん・鏡川さん、ようこそ！
川田淳也君 ㈱Fes久保田秀樹様。上尾中央医科グループ
協議会、飯野陽子様・鏡川奈緒様。2022-23財団奨学生、
小河原菜美様。本日はようこそおいで下さいました。
原雅之君 久保田様、ようこそ。中村会長、元気なお姿を拝
見出来て安心致しました。
中村秀夫君 元気になりました。これからもよろしく。
永嶋輝一郎君 彼岸花が荒川土手に満開の季節。本日は
久し振りに中村初代会長に出席頂き会場がパッと明るく成
りました。本日はようこその出席でありました。
齋藤一夫君 中村先生お久しぶりです。お元気な姿に安心
しました。財団奨学生・小河原菜美さん、出発のあいさつご
くろう様。元気で留学生活を送って来て下さい。

日吉千穂重君 中村会長、お久しぶりのご出席ありがとう

御座居ます。お元気なお顔を拝見して安心致しました。

大貫等君 中村先生、お元気でうれしいです。財団奨学生・

小河原さん、元気でいってらっしゃい。

片桐勇君 中村先生！元気なお姿を拝見できて嬉しいです。
髙𣘺昌弘会員、フィリピンでの奉仕活動素晴らしい。それで
こそロータリアンです。

水野正男君 小河原菜美さん、上尾西ロータリーにようこそ

！イギリスでは充分、見聞を広めて楽しんで来て下さい。

矢澤勇君 誕生日祝ありがとうございます。

齊藤一雄君・小山清君・新井登志彰君・河原畑光一君・中

山邦君・福﨑菊夫君・小岩井忠君・齋藤幸一君・ 尚之君・

山﨑康裕君・本田幸司君・髙𣘺昌弘君・郡司貴江君

（￥35,000 累計￥223,000）

●本日の献立●

鰤照焼 酢豚
汁物 白飯

国際奉仕委員会 髙𣘺昌弘 委員長

ボリューションカンパニー代表取締役の千葉隆弥様の講演
がありました。まとめとして、千葉さんがいつも大事に思って
いることは過去の失敗や経験を伝えること、また、無力では
あるが無力ではないと仰って講習会を締めておりました。

本日の卓話 「フィリピンでの事業と奉仕活動報告」

髙𣘺昌弘 会員

「貧困格差を無くしてすべての子供が教育を受けられるように
したい」ということです。とても簡単なことではないのは理解し
ていますが、そのような思いを持つ人が1人でも増えて小さな
行動を起こせれば少しは変わるのかと思っています。今回は
ケソン市のバランガイで私とケソン市の教育委員会と高齢者
支援課とで2年前からコインランドリーを始めており、セブ島の
人達を何人か雇い入れ頑張って営業中です。今後はケソン
市で配達引き取りをメインに事業拡大するために、取得して
ある土地にクリーニング洗浄センターを作り営業エリアを広
げていく予定です。まずはきちんとした形を整え、地元のバラ
ンガイの子達に援助しながら1人でも学校へ通える子が増え
るように協力していきます。また、なぜメインは理美容室の出
店かというと、学校へ通えない子の援助もですが、学校を卒
業しても就職口がないのが現状です。なので、私が理美容室
を開店して店舗数を増やしていき、そこに就職できるようにし
ていきたいと思っております。私がRCへ入会させていただい
た理由は子供達が1人でも普通に学校へ通えるようにしてい
けるよう、皆さまにご指導いただければと考えています。

国際奉仕委員会 片桐勇 副委員長

北西功 会員 なかなか参加できません

が、ひと段落したら出席したいと思いま
すので、またよろしくお願いいたします。

ご挨拶 (Zoom参加者)

クラブ研修委員会 大貫等 委員長

私がやりたいフィリピンでの取り組みと目的は

役員会の議事録の中で、親睦旅行参加者が会員数の6割に
達しないと中止か再審議とありますが、RIでも上尾西RCの定
款及び細則を見ると、どこにも「6割」という数字はありません。
今後は6割に達しなくとも旅行は成立をすることとなりました。
但し、人数が少ない場合や中止する等は、その時の執行部の
判断に任せることになりましたので、ご承知おきください。

先日、台湾で大きな

9月14日(水)の定例理事


